

12



Les besoins énergétiques de mon animal en hiver

Pendant l'hiver, les animaux de compagnie ont tendance à dépenser plus d'énergie qu'en période estivale, à cause du froid.

En effet, les chiens et les chats brûlent plus de calories pour se réchauffer et ont ainsi des besoins nutritionnels plus importants. Pour les chiens d'utilité, les chiens de compétitions sportives et les chiens de chasse, il faut augmenter la ration de **40%**. Si votre compagnon passe la majeure partie de son temps à l'extérieur de la maison sans grosses dépenses, la quantité journalière de nourriture doit être augmentée de **15%** comparé à ce que vous lui donnez au cours de l'été. Si vos animaux ont tendance à rester à l'intérieur et ne sortent que de temps en temps en hiver, la quantité devra être augmentée de seulement **5%**.

Si votre animal reste à l'intérieur, il n'a pas de besoin énergétique supplémentaire : sa ration de nourriture doit donc rester la même ! Nous savons que certains chiens et chats sont très forts lorsqu'il s'agit de quémander de la nourriture en plus, soyez donc attentif et ne cédez pas ! (nourriture = calories).

N'hésitez pas à demander des conseils à nos vétérinaires pour vous assurer que vous proposer la bonne alimentation à votre animal et pour adapter la ration en période hivernale !

Froid = dépenses énergétiques